



Le vice-président du DREE a rencontré le représentant spécial du gouvernement français

Le 4 octobre 2016, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le président de la Fondation de l'islam de France et représentant spécial du gouvernement français pour les relations économiques, Jean-Pierre Chevènement.

Prenaient part à la rencontre le conseiller de l'ambassade de France en Russie, M. Courant, N. Chevènement et T. Kaboulova, interprète. Le Département des relations ecclésiastiques extérieures était aussi représenté par I. D. Kachitsyne et O. A. Mazour.

L'archimandrite Philarète a expliqué à son hôte quelles sont les relations entre les religions traditionnelles en Russie, présenté leur histoire et décrit leur état actuel. Il a aussi parlé des contacts du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou avec le monde musulman à l'étranger. La situation tragique des chrétiens au Proche Orient et en Afrique du Nord a été au centre de l'entretien.

Les parties ont discuté des défis de la modernité, de la montée de l'extrémisme et du terrorisme, des problèmes d'intégration socioculturelle des migrants, de la crise de la moralité dans le monde actuel, ainsi que d'autres sujets d'intérêt commun.